

お知らせ
買い物支援バス
 運行中。利用の申し込みは住民センターまで

岩 沢 通 信

第55号
 2018年(平成30年)5月25日創刊
 発行 岩沢アチコタネーゼ
 岩沢地域振興協議会・岩沢分館
 編集 石曾根 徹(地域づくり支援員)



4月30日(日)新年度を迎えた中で、岩沢地域振興協議会の総会が住民センターで開催された。
 議事では、令和4年度の事業報告と決算報告が承認され令和5年度の事業計画と予算も審議され採択となった。振興会最大の行事である岩沢まつりに関しては、長谷川会長から補助金の無い中ではあるが、出来る範囲で出来るだけのことをやりたいと提案があった。また、外之沢の町内が1軒となつてしまったので各種負担金を減らした中で、引き続き振興会としては何らかの形で支援していきたいとのことであった。その他にも市道岩沢環状線や林道に関する引き続き要望を行つていくことが報告された。
 会議の後は久しぶりの懇親会を行い、お互いの情報交換を行った。

岩沢地域振興協議会 令和4年度総会開催

令和5年度 岩沢地域振興協議会役員

顧問	駒井 和彦	小泉 竹夫
会長	長谷川 正夫	
副会長	大淵 敏明	大淵 耕市
監事	山田 利彦	関口 晃
理事	佐藤 和俊	高橋 昌弘
会計	小野塚 久	
事務局	高橋 信行	阿部 伸一

敬称略



ゴミ投棄現状



ゴミの不法投棄について佐藤町内会長協議会長から連絡があつたので、現場を確認。買物袋に詰まつた大量のゴミが投げ出されていた。昨年と同様のことがあり、役員で回収したとのこと。
 佐藤会長は「おそらく地元住人では無いだろう。自分の部屋でも同じようなことをするのかが信じられない」と話さる。このように「話すと知っている事がある」と話



岩沢市に駐在する関係小千谷岩沢にも通報済み

人物紹介 (17)

小千谷市立 総合支援学校
校長 高橋 豊

4月に総合支援学校に赴任いたしました。学校では、子どもたちの声が校舎に響き、活気を感じる日々です。子どもたち一人一人の願いを大事にし、寄り添いながら教育活動に当たりたいと思います。そして、当校の学校教育目標「地域とともに自分らしく生活する子ども」が育つ学校づくりに保護者や地域の皆様のご協力をいただきながら、取り組んでいきます。
 総合支援学校は設立10周年を迎えました。今まで支えていただいた方々に感謝し、確実な歩みができるよう務めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

住民センターからのお知らせ

住民センターへの文書連絡(小千谷市の各種施設間の文書のやり取りを行う便)が昨年度までは午前と午後の1日2回行われていたのですが、4月1日からは朝の1便だけと変更になりました。これにより住民票や各種証明書の受け渡しは受付の翌々日になります。ご注意ください。なお、お急ぎの場合は市役所本庁舎やマイナンバーカードをお持ちの場合はコンビニでも発行可能です。

岩沢保育園にゆうえん・しんきゅうのつどい



4月5日(水) 穏やかな天候に恵まれたこの日、岩沢保育園の入園進級の集いが執り行われた。式では岡元新園長の挨拶や園児たちのお遊戯披露、職員のお紹介があり、その後園児たちは緊張した様子で、各保育室に入ってしまった。

南部地域町内会長連絡協議会会議開催

5月9日(火) 岩沢住民センターにおいて、今年度初の南部地域町内会長連絡協議会の会議が開催された。
会議には新委員として塩殿の高木健太市議と川井本田の川上和人川井地区町内会長連絡協議会会長が出席。議事では今年度の事業計画について話し合いが行われ、県への県道改修について4地区が合同でまとめて要望することや南小中学校、総合支援学校とも懇談会を行うことなどが確認された。



編集後記

最近ネットやYouTubeを見る機会が増えました。以前は夜の9時からNHKのニュースを見て10時から民放のニュースを見ておさらいしていたのですが、内容がほぼ同じなので、ベッットに入るまでタブレットでYouTube見しています。(妻は後片付け洗濯と忙しくして、そんなに私に不満を持っていない様ですが)しかしこの動画サイト便利です。先日仲間から朝釣ってきたというので、数匹のアジとサバをもらいました。

た。おろし方が分からないというYouTubeはいくらでも出ているから大丈夫のこと。なるほど初心者でもプロが分かりやすく解説してくれて、無事刺身に出ました。以前手に入れたバイクのタイヤ交換もこのサイトを見て行いました。私の周りにもテレビをほとんど見ない人が増えていますが、このように自分の好みがあったものや必要な情報が手軽に得られることはありがたいですね。皆さんもパソコンやスマホがあれば出てきますので、一度覗いて見てはいかがでしょうか。(I)